

El Grupo Republicano 14 de abril de Calatayud organiza varios actos de reivindicación y memoria



El acto central ha tenido lugar en el barranco de la Bartolina, primer Lugar de Memoria Democrática de Aragón (Foto: Grupo 14 de Abril Calatayud)

JORGE ZORRAQUÍN | Con el lema 'Hacia la III República', el Grupo Republicano 14 de abril de Calatayud ha organizado este sábado varios actos de reivindicación y memoria en varios puntos de la ciudad. **"Tiene una doble vertiente, por una parte de recordar la figura y el valor de la II República y por otro para reivindicar lo que queremos conseguir"**, sostiene Isabel Ferruz, una de las integrantes de la organización.

Así, el inicio de la jornada lo han realizado en el barranco de la Bartolina, declarado como primer Lugar de Memoria Democrática de Aragón. Allí se ha procedido a la lectura del nuevo cartel colocado en la zona y que recuerda los fusilamientos y enterramientos que se produjeron en la represión franquista y a la colocación de unos ramos de flores en el olivo que lo conmemora.

Tras ello, se ha realizado una visita al cementerio municipal de Calatayud, donde también se ha colocado un recuerdo floral en los memoriales que cuenta el enclave. Ya por la tarde, a las 19.00 en el salón de actos de la Comarca Comunidad de Calatayud, está prevista una charla coloquio.

Este acto contará con la participación, por una parte, de Ana Belén Lapuente Torres, en representación de la nueva Plataforma de las asociaciones memorialistas de Aragón y, por otra, de Carlos Tundidor, escritor y miembro del Ateneo Republicano de Zaragoza.

Durante el día también han participado Silvia Navarro, presidenta de la Asociación de Familiares Pro Exhumación de los Republicanos del Valle de los Caídos, y Miguel Ángel Capapé, Asociación por la Recuperación e Investigación Contra el Olvido, que han valorado los últimos avances de la situación para extraer los restos de los hermanos Lapeña.

El colofón al día lo pondrá una cena. **"Es una forma de, por una parte, evitar que lo que ocurrió se pierda y, por otra, de ver el estado actual y qué caminos hay por recorrer, de una forma organizada y conjunta"**, explica Ferruz.